



中富地区社協だより



発行：中川富岡地区社会福祉協議会 発行責任者：会長 柳井洋 編集責任者：広報部会長 山口修 連絡先(0438)63-3888

平成27年度・中富地区社会福祉協議会の活動について

中川富岡地区社会福祉協議会

会長 柳井 洋



日頃、皆様には「中富地区社会福祉協議会」の活動に、「理解」と「協力」ならびに「支援」を賜りまして、誠にありがとうございます。

少子高齢化の進展は、この中富地区でも顕著で65歳以上の人口推移の比率を平成21年と平成26年の10月1日現在で比較すると25%から29%となり4.2%の増加となります。袖ヶ浦全市の比較では平岡地区に次いで高くなっております。また、中富地区の65歳以上ひとり暮らし高齢者の人数では、平成23年と平成26年の5月1日現在で比較すると142人から180人となり、38人の増加となります。こうした少子高齢化に伴う課題は多様化しております。

中富地区社協は、「市民みんなが支えあい、一人ひとりが安心して健やかに暮らせるまち」を基本に、高齢者の「コミュニケーションづくり」の推進や地域福祉の向上を目指して活動しております。その構成員は総員45名で、民生委



員・児童委員とその経験者、社会福祉団体委員、母子保健・食生活改善推進員、保護司、自治連絡会とその経験者、行政及び教育関係者、ボランティアの皆様等地域の方々が委嘱を受けて活動をしています。実際の活動では、高齢者部会、給食部会、研修部会及び広報部会の4部会を設置して活動しています。去る4月24日(金)には平川公民館で平成27年度総会を開催し、新年度の事業計画を決定しました。委員一同、今年度も気持ちを新たに活動してまいります。今後とも皆様の「理解」とご支援を賜りますように中富地区社協全員と共にお願い申し上げます。

定例総会の開催(中富地区社協)

去る4月24日(金)に平川公民館視聴覚室において中富地区社会福祉協議会の定例総会が開催されました。当日は、総会に先立って新たに事業推進委員となった勝畑克子さんと多田啓三さんに袖ヶ浦市社会福祉協議会飯野会長から委嘱状が交付されました。



その後、定例総会が開催され、平成26年度地区社協事業報告及び決算、平成27年度

地区社協事業計画(案)及び予算(案)について審議をし、採決の結果、原案が可決されました。特に今年度は、新規事業として高齢者等が集い交流する「いきいきサロン活動」が事業化されることとなりました。その他「袖ヶ浦市地域福祉活動計画について」袖ヶ浦市社協の末吉事務局長より計画の概要を聞きました。

また、すべての議題の終了後に、各部会が開催され、高齢者部会では太田茂雄さんが部会長に選出されました。各部会では新年度の事業推進の具体的な企画等内容の検討をしました。

「いきいきサロン」が開催される！桜を楽しむながら体操・お茶をしませんか！



去る4月2日(木)午後1時から阿部公会堂で「いきいきサロン」が開催されました。当日は、地域のお年寄り等16名(中富地区社協の給食部会の6名を含む)の方々が参加されました。参加者による今話題の「百歳体操」や、外へ出て青空の下で桜のお花見をしながら美味しいお茶を頂いて、よもやま話に花が咲きました。このサロンは、地域での高齢者交流の場となりました。

「同じ地区のボランティアさんにご協力いただいたので、昔話に花が咲きました。久しぶりに見た人もいて、うれしくなりました。」「自分たちだけだとなかなか体操が億劫になっちゃうからね、やってくれてよかったよ」と参加者の感想がありました。

専門部会特集



高齢者部会 (部会長 太田茂雄)

高齢者部会では、高齢者福祉の増進に関する業務を行い、特に「ひとり暮らし高齢者」の方々の見守り、高齢者の方々が生きがいをもって生活ができるよう手助けをしています。今年度から部会長が変わりました。部会で実施する事業が多く、事業推進委員も16名となっています。

給食部会 (部会長 宮石フミエ)

給食部会は、給食サービス事業の調査・研究と給食の実施に協力をし、今年度は総勢18名のメンバーで活動を行います。農業センターから頂く新鮮な野菜をメニューに加え、今年度も皆さんに喜んでいただけるよう努力します。また、今年度より「いきいきサロン」を実施します。第1回目は阿部地区の公会堂で実施しました。第2回は7月2日(木)成蔵・野添地区、第3回は11月11日(水)山中・中下・大島居地区、第4回は2月に吉野田・上宮田・下宮田を予定します。(なお、詳細は追ってお知らせします。)

研修部会 (部会長 森 義臣)

研修部会は、事業推進委員の資質の向上を図ることを目的に研修会を実施します。今年度は、新規事業として「いきいきサロン」が始まることから、この事業の先進となる地区社協の視

察研修と地域福祉の知見を有する講師を招いて研修会を実施します。

広報部会 (部会長 山口 修)

広報部会は、地区社協事業の周知を図る広報活動を実施し、現在は年4回「中富地区協だより」を編集・発行しています。さまざまな地区社協活動やイベントの紹介、地域の皆さんへのお役立ち情報、さらには中富地域でのイベント取材・編集など嬉しい情報を掲載します。

《平成27年度の主な事業》

- ※給食サービス 年9回
- ※タンポポ通信 給食サービス時
- ※お花見昼食会 6月17日(水)
- 敬老会 9月13日(日)
- 中富いきいき料理教室 10月9日(金)
- ※ふれあい交流会 10月16日(金)
- ※年末友愛訪問 12月下旬
- 先進地視察研修会 11月2日(月)
- いきいきサロン 年4回
- 広報紙 年4回(各区回覧)

(「※」の事業は70歳以上のひとり暮らし高齢者が対象となります。また、「敬老会」は平川公民館で開催します。各区の回覧でご案内します。)

中富地域の話題

とんとん河津桜お花見昼食会 (小路第2区)

小路第2区では、12月と3月の年2回「小路第2区シニア会」を開催して地域の高齢者の交流を図っています。今年は、去る3月27日(金)に「と

とんとん河津桜お花見昼食会」が開催され22名が参加し、賑やかに過ごしました。以前にとんとんの川沿いに有志が植えた河津桜は、



あいにく葉桜となって残念でしたが、気分は「観桜」でゆったりと時を過ごしました。当日は、尺八同好会の講師とその友人による自慢の尺八演奏とマジックショーが披露され、お酒も頂いて楽しいシニア交流会となりました。また、同区ではシニアによる「グランドゴルフ、ゴルフ、尺八」の3つの同好会が結成され活動をしています。お花見の外には毎年12月に忘年会を開催しています。

「小路第2区シニア会」は袖ヶ浦市のシニアクラブとは違い、同区の高齢者が交流する自主的な「茶話会」のことです。

新学期が始まる!

とんな新入生かな?



里の桜が満開になると、決まって真新しい服を着た新入生がまちに目立つ季節となります。幼稚園や小中学校では、新入生を迎えて入学式が開催されました。中富地区では、過疎化の影響で子ども達が減っているようで、中川

中富地区社協のメンバー

柳井 洋(会長) 鶴岡公一(副会長) 牧野喜美代(会計) 若林英夫・大島省子(監事) 太田茂雄(高齢者部会長) 宮石フミエ(給食部会長) 森義臣(研修部会長) 山口修(広報部会長) 石井俊江 桃林達也 小林亨 小沢正昭 眞藤匡雄 中村俊夫 中山博明 鈴木順一 稲村利実 鈴木治夫 柴崎稔 田中多恵子 川名好枝 林忠雄 近藤富美子 白壁礼子 小林澄代 坂下光子 柳瀬佳善子 小林清子 勝畑克子 宗政恒興 上嶋茂代 多田啓三 大沢憲枝 葛田紀代子 佐久間しげ子 切替明代 千葉幸子 亀井いし 佐久間ふで子 木部順子 田中佐智子 若林あい子 永澤トシ子 田島典子 (順不同)

中富地区社協のメンバー

平成27年度は、総勢45名の中富地区社協のメンバーが4部会に分かれてさまざまな事業を実施します。

中富地区の新入生

学校	区分	新入生	総数
中川幼稚園		39	80
中川小学校		35	250
平川中学校		98	305

単位:人

小学校では1年生がクラスになってしまいました。かつての賑やかな校庭の風景を思うと寂しい気がします。また、平川中学校では、今年度は「創立50周年記念事業」が実施されます。主な行事は、記念式典(11月21日・土)、タイムカプセル開封式(8月16日・日)、記念植樹は5月初旬としていきます。生徒たちも創立50周年に意識的に取り組んでいて、子ども達、保護者、地域の人たちの記憶に残るものとしたいと校長先生の話でした。